

Título: UN TOTAL DE 85 PERSONAS MAYORES EGRESARON DE LA VERSIÓN 17 DEL PROGRAMA VÍNCULOS DE SAN JAVIER, SAN CLEMENTE Y MAULE”

“UN TOTAL DE 85 PERSONAS MAYORES EGRESARON DE LA VERSIÓN 17 DEL PROGRAMA VÍNCULOS DE SAN JAVIER, SAN CLEMENTE Y MAULE”

Durante los dos años de ejecución del programa las y los beneficiarios desarrollan y fortalecen su autonomía y habilidades sociales, gracias a la promoción del envejecimiento digno, activo y saludable.

Este programa del Ministerio de Desarrollo Social y familia junto al Servicio Nacional del Adulto Mayor y es ejecutada por convenio con las Municipalidades de San Javier, San Clemente y Maule a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) que busca fundamentalmente potenciar un envejecimiento digno, activo y saludable, a través de un acompañamiento continuo individual y grupal de las personas mayores, entregando así, herramientas psicosociales que permitan fortalecer su identidad, autonomía y sentido de pertenencia.

“Estamos cerrando la versión 17 del programa Vínculos en las comunas de San Javier, Maule, San Clemente, donde durante dos años recibieron apoyo psicosocial con sesiones individuales y grupales, brindando acompañamiento directo y personalizado en el lugar donde habitan. Además, durante la ejecución del programa las y los beneficiarios desarrollan y fortalecen su autonomía como también sus habilidades sociales, donde han podido recibir ayuda para salir de su rutina diaria, se relacionaron con sus pares y se sienten acompañados desde el ingreso al programa. Estamos muy contentos porque seguimos ejecutando en todas las comunas de la región lo que nos lleva por las políticas impulsadas por el Presidente Boic

y que busca que las personas mayores tengan un envejecimiento digno, activo y saludable”, indicó el coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas Sandoval.

Finalmente, las actividades culminó con la entrega de certificados a los beneficiarios y con la invitación para que sigan participando y que todo lo que han adquirido en los dos años de acompañamiento lo utilicen en la vinculación con las redes comunales y en su fortaleza personal como persona mayor.

